



Rostock, la mer, le soleil.

publié le 20/05/2013

C'est depuis Rostock en Allemagne que je vous écris, depuis maintenant 2 mois que j'y suis, en ce moment le soleil est au rendez-vous, la mer est glacée mais ça fais circuler le sang comme on dit !

Alors, je suis donc à Rostock, dans un quartier près d'un zoo, qui à ce que l'on m'a dit est très bruyant en été, dans la famille de Nele, qui est très gentille ! J'ai eu droit à un très bon accueil, malgré la grosse fatigue du voyage ! Mais bon, ça commence à remonter à loin ça.

J'ai donc visiter, Rostock, une très jolie ville en somme, dans le même style qu'Angoulême mais beaucoup plus grande. (201 096 hab. pour 41 613 hab. à Angoulême).

À Rostock, il y a une rivière qui s'appelle Warnow, (en rapport à la ville de Warnemünde) et qui passe un peu partout dans le Mecklenburg-Vorpommern, la région (appelée le "Bundesland").

J'ai visité le zoo ! Bien entendu, si on habite à coté d'un zoo, forcément, on va le visiter !

J'ai visité Karls, une énorme récolte de fraise, (qui sont délicieuses d'ailleurs).

J'ai fêté Pâques, Pâques une fête qui est beaucoup plus célébrée en France qu'en Allemagne, il y a des chocolats dans toute la maison, j'ai eu le droit à des cadeaux offerts par ma famille d'accueil, le dimanche il y a aussi le célèbre thé en famille, avec les grands-parents ! C'était super joyeux tout ça. J'ai donc visité Warnemünde qui est en bord de mer, je m'y suis d'ailleurs baigné lors d'un grand soleil, mais pas trop longtemps, la mer Baltique, ce n'est pas le plus chaud !

J'ai visité Stralsunde, Wismar.. Je n'ai pas encore visité Berlin ni Hambourg mais c'est pour bientôt.

J'ai appris énormément de choses, sur la vie là-bas, les cours qui finissent beaucoup plus tôt qu'en France, lors des beaux jours, nous faisons cours dans l'herbe, nous n'avons qu'une pause d'une demi-heure pour manger le midi, mais une autre demi heure le matin pour grignoter un sandwich ou boire un chocolat, les rues et les maisons sont beaucoup plus colorés en Allemagne qu'en France, il y a énormément de choses organisés dans le collège (appelé "Gymnasium" prononcé "Goumnasioum") , mais parfois seulement organisés et soutenus pas les élèves, ce qui est une très bonne chose, car ils sont très autonomes dans tout ce qu'ils font.

La nourriture est très lourde en Allemagne, ils mangent énormément, un repas peut durer jusqu'à 1h30. Ils n'ont pas du tout les même horaires que nous pour les cours, c'est très dur à mémoriser, des fois je ne comprend pas tout.

Voilà, beaucoup de différences que j'ai remarqué, sinon, j'ai fais énormément de progrès (vocabulaire, structure de phrase, verbes, compréhension..) et je crois que ca va être dur de quitter ma famille et les amis de ma correspondante, car en seulement 2 mois on peut faire de très bonne amitié !

À très bientôt j'espère,

Clémence

Portfolio

